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Sinceramente non pensavo che si riuscisse nell'arco di due giorni a sviluppare un volume di 

lavoro così alto. Secondo me bisognerebbe ora riuscire a fare un ulteriore approfondimento. Ho 
sentito anche da parte del mondo del lavoro una buona disponibilità a rapportarsi con la 
scuola. Quindi le premesse per una buona iniziativa secondo me ci sono.  

 
Per quanto mi riguarda io mi farò portatore della richiesta che ci siano ulteriori occasioni per 

approfondire queste tematiche, a partire dalla delineazione delle competenze fino ad arrivare 
alla descrizione delle figure. 
 


